

## ABSTRAK

### **Fitria Hernanik 141500048, Judul Skripsi : “Pengaruh KUR (Kredit Usaha Rakyat) Terhadap Perkembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) “**

Perbankan adalah lembaga yang mempunyai peran utama dalam pembangunan suatu Negara. Peran ini terwujud dalam fungsi bank sebagai lembaga intermediasi keuangan (*financial intermediary institution*) yakni menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkan kepada masyarakat dalam bentuk kredit atau bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat.

Usaha Mikro Kecil Menengah berperan penting untuk memberikan pelayanan ekonomi secara luas kepada masyarakat proses pemerataan dan peningkatan pendapatan masyarakat mendorong pertumbuhan ekonomi. Maka Fungsi perbankan syariah secara tidak langsung berhubungan dengan UMKM dengan adanya Kredit Usaha Rakyat yang telah dikeluarkan oleh BRISyariah di harapkan mampu mengembangkan Pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah.

Dari latar belakang masalah tersebut maka perumusan masalah penelitian ini adalah : a). Bagaimana pengaruh KUR terhadap perkembangan UMKM, b). Seberapa berpengaruhnya KUR terhadap perkembangan UMKM. Tujuan penelitian ini adalah : a) Mengetahui bagaimana pengaruh KUR terhadap perkembangan perbankan syariah, b) Mengetahui Seberapa berpengaruhnya KUR terhadap perkembangan UMKM

Metode penelitian adalah penelitian Primer, penelitian ini berlokasi di PT. Bank BRI Syariah Cab Kota Tangerang Daan Mogot merupakan langkah dan prosedur yang akan dilakukan dalam pengumpulan data atau informasi guna untuk memecahkan masalah dengan cara : 1) Mengukur Pengaruh Kredit Usaha Rakyat dalam upaya mendorong perkembangan UMKM di Kota Tangerang, 2) mengukur seberapa jauh perkembangan Nasabah UMKM. teknik sampling yang diambil adalah teknik secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada., sebanyak 30 Sempel Nasabah BRI Syariah yang mengikuti program Pembiayaan KUR kami ambil secara acak.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa KUR berpengaruh Signifikan terhadap perkembangan UMKM Hal ini dapat dilihat dari Uji t-hitung  $> t$  tabel ( $5,451 > 2.04841$ ) dan Signifikan, Koefisien Korelasi angka R sebesar 0,758. Hal ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang tinggi sebesar 51,5% sisanya 48,5 % di perngaruhi oleh variabel lain.

**Kata kunci : Pengaruh Kredit Usaha Rakyat, Perkembangan UMKM**